



Salma Luévano alza la voz y manda mensaje a AMLO y a Jesús Ramírez Cuevas

Hoy conocimos este video por medio del cual Salma Luévano, diputada de Morena, le respondió al presidente Andrés Manuel López Obrador, respecto a la disculpa que dio el Presidente, luego de que en una conferencia matutina la llamó hombre vestido de mujer: “Le solicité una reunión para ver los pendientes de la agenda de la diversidad sexual y de género y de la deuda histórica hacia nuestra población.

“Usted inmediatamente me dijo que sí, lo cual se lo agradezco. Días después, en una mañanera, hizo un comentario que por error o por ignorancia lastimó y ofendió, no solo a mi persona y a mi identidad, sino a la de todas las mujeres trans de México.

“Señor Presidente, reconozco y acepto la disculpa pública que el día de ayer me ofreció”, expresó la diputada de Morena

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1920?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1920&authkey=!ABGvk9KGd1H5CHw&ithint=video&e=hOo2eg>